

Prof. Dr.-Ing. Detlef Löhe

Nach seinem Maschinenbaustudium promovierte Detlef Löhe an der Fakultät für Maschinenbau der Universität Karlsruhe (TH). Im Jahre 1991 folgte er einem Ruf der Universität-GH Paderborn, wo er als Universitätsprofessor für das Fachgebiet Werkstoffwissenschaften tätig war. 1994 kehrte Herr Löhe an die Universität Karlsruhe zurück, um eine Universitätsprofessur am Institut für Werkstoffkunde I anzunehmen. Im Jahre 1998 wurde Detlef Löhe zum Dekan der Fakultät für Maschinenbau der Universität Karlsruhe (TH) gewählt. Seit 2005 ist Professor Löhe Prorektor für Forschung; dieses Amt bekleidet er seit 2008 hauptamtlich. Ebenfalls im Jahre 2008 wurde er Mitglied des Vorstandes des Forschungszentrums Karlsruhe. Im Prozess der Entstehung des KIT hat Detlef Löhe das Zukunftskonzept maßgeblich vorangetrieben. Seit dem 01. Oktober 2009 ist Professor Löhe Vizepräsident für Forschung und Information des Karlsruher Instituts für Technologie.